

■ **Unterstützung von Kinderheimen in Brasilien**, bisher in Basel, CH-270.7.001.453-7, Unterstützung eines oder mehrerer Kinderheime in Brasilien und dazugehörige Strassenarbeit, Stiftung (SHAB Nr. 31 vom 17.02.2003, S. 6, Publ. 865430). Urkundenänderung: 22.11.2004. Sitz neu: Muttenz. Domizil neu: c/o Elisabeth + Markus Beer, Dornhagstrasse 35, 4132 Muttenz. Zweck: Unterstützung eines oder mehrerer Kinderheime in Brasilien und dazugehörige Strassenarbeit. Die Stiftung kann auch Kinderheime in andern Ländern Südamerikas unterstützen. Ferner wirtschaftliche Unterstützung und Ausbildung von sozial geschädigten Kindern, die in solchen Kinderheimen zu Hause sind. Aufsichtsbehörde neu: Justiz-, Polizei- und Militärdirektion des Kantons Basel-Landschaft, Amt für Stiftungen und berufliche Vorsorge. Organisation: Organisation der Stiftung; Stiftungsrat und Revisionsstelle. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Beer, Markus, von Trub, in Muttenz, Vizepräsident des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien [wie bisher]; Gass, Antoinette, von Basel und Rothenfluh, in Bottmingen, Mitglied des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien [wie bisher]; Beer, Elisabeth, von Basel, Schangnau und Trub, in Muttenz, Präsidentin des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: von Basel und Schangnau, in Muttenz].

Tagebuch Nr. 5146 vom 02.12.2004
(02579318 / CH-270.7.001.453-7)